



Instructions

Tools Required: Pliers if you have an old aerator that needs to be removed from faucet before you install the adapter

1. Check faucet for old aerator, remove old aerator if it exists. Use pliers if needed, being careful not to grip too tight.
2. Install Washer (A) and Adapter (B) to faucet turning clockwise. **Hand tighten only.**
3. Attach hose to Adapter (B).
4. Turn on water. If leak occurs, tighten with pliers.

Instructions

Outils nécessaires : Pinces, si vous avez un ancien aérateur qui doit être ôté du robinet avant de pouvoir installer l'adaptateur

1. Vérifiez si le robinet est doté d'un aérateur et, le cas échéant, retirez-le. Utilisez une paire de pinces si nécessaire, en faisant attention de ne pas tenir trop serré.
2. Installez l'adaptateur (A) sur le robinet et serrez la vis (B).
3. Fixez le tuyau souple à l'adaptateur en tournant dans le sens horaire.
4. Ouvrez l'eau. S'il y a des fuites, serrez avec la paire de pinces.

Reduce Water Use & Save Money*

Danco aerators are WaterSense certified, which means they reduce the amount of water used to save money. But, with built-in Cyclone Force™ technology, improved aeration actually enhances water force.

Plus, with Microban® antimicrobial protection, they fight the growth of bacteria, mold and mildew to keep your faucet cleaner.

Upgrade to a Danco aerator at your local home improvement store.

**Not all products have these features.*

Réduit la consommation d'eau et économise de l'argent*

Les aérateurs Danco sont homologués WaterSense, ce qui signifie qu'ils réduisent la quantité d'eau utilisée pour économiser de l'argent. Toutefois, grâce à la technologie intégrée Cyclone Force™, l'aération améliorée accroît en fait la puissance du débit.

De plus, grâce à la protection antimicrobienne Microban®, ils luttent contre le développement des bactéries et moisissures pour garder votre robinet plus propre.

Améliorez avec un aérateur Danco disponible dans votre magasin local de rénovation résidentielle.



**Pas tous les produits ont ces caractéristiques*